
ATA n° 006/2024

Reunião Extraordinária– CMAS

Ao décimo primeiro dia de abril,  às 14h00, estavam presentes via meet,  os

conselheiros  (as): Jamil  Ahmad  Allan   (Secretaria  Municipal  de  Assistência

Social  –  Proteção  Social  Básica);  Aline  Veiga  (Secretaria  Municipal  da

Assistência  Social  –  Proteção  Social  Básica);  Edla  Maria  Mazzuco  Coan

(Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Média);

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção

Social Especial Média); Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de

Assistência  Social  –  Proteção  Social  Especial  Alta);  Pâmela  Fidelis  Ghisi

(Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Edilson  Medeiros  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Dep.

Habitação);  Marilaine  Scheffer  Trajano  (Secretaria  Municipal  de  Educação);

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral  do Município);  Daiane Bento

dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas);  Alessandro

Marques (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma – APAE

– Escola Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto

Juvenil  de  Onco-Hematologia  –  GUIDO);  Fabiana  Rodrigues  Cardoso

(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);

Fernanda Beatriz  Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC);  Nathália  Remor  (Secretaria-Executiva);  A  presidente  Ana  Paula

convoca a sessão inaugural da reunião. Inicialmente, a presidente aborda o

pleito de alocação de recursos solicitado pela Instituição Diomício de Freitas,

além de fornecer uma breve apresentação do Plano de Trabalho. Segue-se a

votação pelo Conselho,  que é ratificada de forma unânime. Posteriormente,

Ana Paula lê o Ofício da AFASC, elucidando os pontos discutidos previamente

em plenária acerca da solicitação de revisão do montante financeiro destinado

pela  referida  Instituição  para  subsidiar  eventos.  A  presidente  detalha  o

desdobramento de uma reunião realizada com o Diretor Executivo da AFASC,

Sr.  Adriando Boaroli,  com o propósito  de esclarecer  a  origem dos recursos

disponibilizados. Como resultado desse encontro, foi solicitado à instituição o

envio  de  um ofício  detalhando  os  projetos  em questão,  o  qual  Ana  Paula

procede a ler  minuciosamente perante a Comissão.  A conselheira  Marilaine

indaga acerca da origem dos fundos supostamente provenientes do Estado.

Em  resposta,  a  presidente  Ana  Paula  esclarece  que  se  trata  do  repasse

concedido à Secretaria, enquanto a conselheira levanta novamente a questão
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sobre  a  razão  desse  repasse  significativo  diretamente  à  Instituição  em

destaque. A conselheira Pamela contata Ricardo, responsável pelo setor de

convênios, para questionar a respeito dessa alocação direta de recursos para a

AFASC, contornando o escrutínio do Conselho. Em resposta, Ricardo afirma

que o aumento desse montante não provém do Estado, mas sim da própria

Secretaria de Assistência Social. As conselheiras levantam dúvidas quanto à

exclusividade da alocação desses recursos para esta Instituição, em detrimento

de outras entidades. A conselheira Thayara indaga se a decisão do Conselho

será  definitiva,  ao  que  a  conselheira  Pamela  explica  que,  sem  a  devida

Resolução, aprovada pelo Conselho, a matéria não será validada pelo Tribunal

de Contas. A presidente Ana Paula recapitula os valores do Plano de Trabalho

para  esclarecimento  adicional.  Após  esclarecimentos  e  discussões,  os

conselheiros  chegam  a  um  consenso  e  iniciam  a  votação,  decidindo  pela

aprovação  dos  recursos  provenientes  da  emenda  parlamentar  e  da  verba

designada pela Câmara de Vereadores. No entanto, a proposta referente ao

montante de R$ 55 mil, proveniente da Secretaria de Assistência Social, não

obtém aprovação. A conselheira Daiane concorda com a decisão e ressalta a

necessidade  de  recursos  também  para  os  serviços  de  baixa  e  média

complexidade, opinião compartilhada pelos demais conselheiros. O Conselho

ratifica de forma unânime a decisão anteriormente mencionada.   Nada mais

havendo a tratar, a presidente declara por encerrada a reunião e foi lavrada a

presente ata que segue assinada pela secretária-executiva Nathália Remor e

por todos os conselheiros presentes.

Jamil  Ahmad Allan   (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Proteção

Social Básica); 

Aline  Veiga  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  –  Proteção  Social

Básica); 

Edla  Maria  Mazzuco  Coan  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –

Proteção Social Especial Média); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção

Social Especial Média); 

Luciana  Colombo  de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –

Proteção Social Especial Alta); 

Pâmela Fidelis Ghisi  (Secretaria Municipal de Assistência Social  – Proteção

Social Especial Alta); 
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Edilson  Medeiros  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Dep.

Habitação); 

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); 

Alessandro  Marques  (Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de

Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia

– GUIDO); 

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da

Região Carbonífera – AMA-REC); 

Fernanda Beatriz  Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC); 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva);
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